

A Tomblaine

Tomblaine
samedi 20 janvier 2018 17:56

Si samedi matin était consacré aux enfants, samedi après-midi, c'était l'Assemblée Générale de l'Association de Personnes Agées de Tomblaine.

Très nombreuses, comme toujours pour cette AG, toute particulière, puisque Jeanine Renard, Présidente depuis... 25 ans (!) a annoncé qu'elle souhaitait prendre un peu de recul. Ses bientôt 90 ans le lui donne bien le droit !





Jeanine Renard a été remerciée chaleureusement et mise à l'honneur.



Lors du renouvellement du bureau de l'association, il a été décidé de proposer que Jeanine devienne Présidente d'Honneur.